

L'association anticor présente son

# Tour de France



## CONTRE LA CORRUPTION !

1 camionnette - 4 mois - 45 départements



2025



### Qui sommes-nous ?

**Anticor**, c'est une association indépendante qui agit depuis plus de vingt ans contre la corruption et pour l'éthique en politique.



### Pourquoi ce Tour ?

- Informer sur les enjeux liés à la lutte contre la corruption
- Partager des moyens d'action concrets
- Rencontrer des citoyens convaincus qu'une démocratie saine est possible
- Projections, conférences, tables rondes, jeux...



### Rejoignez-nous !

Infos, dates & étapes: [www.anticor.org](http://www.anticor.org)  
+33749922737

### Anticor fait étape près de chez vous dans l'Aveyron

#### À Rodez - Jeudi 5 juin

- À 20h : projection/débat autour du film "Personne n'y comprend rien" de Yannick Kergoat au cinéma CGR en présence d'Anticor, d'ATTAC et de la Ligue des Droits de l'Homme.

#### À Millau - Vendredi 6 juin

- À partir de 14h : place de la Capelle, stand d'information animé par Anticor et spectacle de rue mêlant magie et dénonciation de la corruption.
- À 20h : projection/débat autour du film "Personne n'y comprend rien" de Yannick Kergoat au cinéma de Millau

#### À Rodez et Entraygues sur Truyère - Samedi 7 juin

- De 9h à 12h : à Rodez, stand d'information Anticor sur la place d'Armes
- À partir de 15h : à Entraygues sur Truyère, stand d'information Anticor au Rastaf'Entray Festival